



14 de junio de 2024

JUSTICIA

SAT gana mayor juicio que tenía con Elektra; deberá pagar 24 mil mdp

Elektra deberá saldar alrededor de **24 mil millones de pesos** al *Servicio de Administración Tributaria (SAT)*, poco más de un tercio de todo lo que el fisco mexicano le reclama a *Grupo Salinas*; tras haber perdido un amparo contra la resolución que desde una primera instancia le ordenaba pagar. En orden de evadir la entrega de estos impuestos, la última alternativa de la compañía es recurrir a la *Suprema Corte de Justicia de la Nación*. El adeudo en litigio originalmente alcanzaba **18 mil 455 millones 467 mil 083 pesos** por impuesto sobre la renta del ejercicio **2013**, pero con las actualizaciones y recargos la cifra aumentó.

DERECHOS HUMANOS

Va 6 años presa por promover movimiento #MeToo en China

Ante la noticia de que **Sophia Huang Xueqin** y el activista de los derechos de las personas trabajadoras **Wang Jianbing** han sido condenados a cinco años y tres años y seis meses de prisión, respectivamente, por *“incitar a la subversión del poder del Estado”*, **Sarah Brooks**, directora del equipo de China de *Amnistía Internacional*, ha declarado que su reclusión es profundamente injusta y tendrán un efecto disuasorio sobre los derechos humanos y el trabajo de incidencia social.

SEGURIDAD PÚBLICA

Masacre en bar clandestino en tierras de López Obrador; degüellan a 5, hieren a nueve

Sicarios degollaron a seis personas y lesionaron de gravedad a otras tres en un bar clandestino de **Villa San Carlos, en Macuspana, Tabasco**, de donde es originario el presidente **López Obrador**. *“Son seis muertos en total, tres más están lesionados. Fueron degollados y por lo menos uno de ellos fue encontrado amarrado”*, informó **Ricardo Sachied**, vocero de la *Fiscalía General del Estado*. De acuerdo con los primeros reportes, se sabe que tres personas llegaron en motocicletas hasta el bar denominado *“De Luci”*, ingresaron y con navajas comenzaron a agredir a quienes se encontraban al interior del establecimiento ingiriendo bebidas alcohólicas.

NACIONAL



No fueron tantos candidatos asesinados, afirma AMLO

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** minimizó la cifra de candidatos asesinados durante el periodo electoral **2023-2024**, considerado el más grande de la historia, afirmando que se registraron seis casos y no más de **40** como reportaron organizaciones como *Data Cívica*, a pesar de que incluso algunos tuvieron gran cobertura mediática. En *La Mañanera* de hoy, el mandatario reprochó que se difundiera información sobre que supuestamente fueron 60 candidatos asesinados, asegurando que fueron seis casos e incluso, insistió en que fueron menos que en las elecciones del **2021, 2018, 2012 y 2006**, acusando que se trata de un asunto de desinformación.

INTERNACIONAL

Corte abre la puerta para usar accesorio que convierte armas en ametralladoras

La *Corte Suprema de Estados Unidos* dictaminó que la prohibición federal de los *“bump stocks”*, los dispositivos que permiten a los rifles semiautomáticos disparar más rápido, es ilegal. Este fallo, que supone una derrota para la administración **Biden**, se decidió con una votación de **6 a 3**, con la mayoría conservadora. A pesar de esta decisión, 18 estados ya han prohibido estos dispositivos, según el grupo de control de armas *Everytown for Gun Safety*, y el *Congreso* aún podría intervenir.

DEPORTES



Arranca aventura para definir campeón absoluto de Europa

La *Eurocopa 2024* está a horas de comenzar y en esta ocasión **Alemania será la anfitriona del torneo**. El evento de inauguración, así como el primer partido, **Alemania** contra **Escocia**, pertenecientes al *Grupo A*, se llevará a cabo este día en el *Allianz Arena*, casa del **Bayern Múnich**. El certamen continental europeo lleva **64** años disputándose desde su primera edición jugada en **Francia**, como una forma de que las naciones se enfrenten sin hacerse trizas.

CULTURA

Perseverance descubre una maravilla geológica de Marte

El *Perseverance*, que se encuentra en las últimas etapas de su cuarta campaña científica, buscando evidencia de depósitos de carbonato y olivino, hizo un cambio de ruta, atravesando un antiguo río de **Marte**, y encontró una roca única en una colina. El equipo espera encontrar rocas diferentes a las de la *‘Margin Unity’*, rica en carbonato y olivino, en busca de más pistas sobre la historia